

Le Parquet de la Colombie lance un mandat d'arrêt international contre les principaux leaders de l'ALN



Bogota, 14 février. (RHC).- Le Parquet de la Colombie a décidé d'élargir à l'échelle internationale les mandats d'arrêt lancés contre les principaux leaders de l'ALN, l'Armée de Libération Nationale, organisation de guérilla.

Mme le procureur de la République, Claudia Carrasquilla, a avancé que cette instance aura recours à l'INTERPOL.

Cette décision intervient peu après que des hauts officiers de l'armée colombienne aient assuré que quelques uns des leaders de cette organisation de la guérilla se trouveraient au Venezuela.

Le Parquet attribue à l'ALN l'assassinat de trois ex-guérilleros des FARC, devenues parti politique en vertu des accords de paix négociés à La Havane.

L'ALN est également accusé de recrutement forcé de mineurs dans le département du Choco.

Lundi, l'ALN avait exprimé sa disposition de reprendre au plus vite les négociations de paix avec le gouvernement.

Par ailleurs, la FARC s'est prononcée pour un pacte de non violence pendant la campagne électorale après avoir décidé de suspendre sa participation à cause des agressions contre ses membres.

Source: [Prensa Latina](#)

Source : [Prensa Latina](#)

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/155149-le-parquet-de-la-colombie-lance-un-mandat-darret-international-contre-les-principaux-leaders-de-laln>



Radio Habana Cuba